

Un año

Hoy ya hace un año desde que no estas
hace un año ya, desde que tú no vas
puede que sea mucho o poco tiempo
pero sigo atada a ese duro momento.

Sigo pensando en aquel maldito día
lo que me dijeron, creerlo no podía
sentí un inmenso dolor en pecho
y me dije, esto es un error no es un hecho.

Hoy ya han pasado doce meses
pueden parecer muchos más, a veces
pero sigo recordando con gran ironía
todo lo que sucedió en aquel tortuoso día.

Priiii, miro al cielo y en el yo te recuerdo
a veces no se si estoy loco o estoy cuerdo
pero, aunque yo, ya no pueda ver tu rostro
es la luz de tu sonrisa mi guía en el paso angosto.

Todos tus recuerdos van ahí a cada paso
muchas veces atados a mí, como un fuerte lazo
te abrazo en mi mente y entonces yo sonrío
pero luego lloro porque eso de extrañarte, juro que es un lío.

Jamás pensé que el tiempo pasara así tan rápido
que la vida que parece larga solo fuera algo efímero
y aunque el final del camino, sigue siendo casi utópico
todavía no encuentro ningún motivo lógico.

Hoy, hace un año, comenzó tu nuevo viaje
sin latidos, sin sonrisas, sin nada en tu equipaje
sin siquiera despedirte emprendiste tu camino
y ahora sonreír estando triste, es lo que mejor domino.

No importa donde estes, ni a donde te hayas ido
siempre recuerda que aquí, a mi lado hallaras un nido
que un beso, un abrazo, un te extraño y un suspiro
serán siempre el comienzo con que al final yo me despido.

Pd: "Y si después de la muerte, existiese otro mundo
no dudes ni por un instante, que siempre seguiré tu rumbo..."

LEYDI PAZ LÓPEZ

27/01/2024, 11:17, S.V.C, C, Col.